

V. KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan analisis data, pembahasan hasil penelitian khususnya analisis data yang telah diuraikan mengenai Pengaruh Sosialisasi Dan Pengetahuan Warga Desa Sumberagung Terhadap Peningkatan Jumlah Anggota Masyarakat Yang Membuat Akta Kelahiran Kecamatan Ambarawa Kabupaten Pringsewu Tahun 2011, maka peneliti dapat menyimpulkan :

1. Ada pengaruh yang positif dan signifikan sosialisasi dari pemerintah terhadap peningkatan jumlah anggota masyarakat yang membuat Akta Kelahiran. Jika semakin tinggi sosialisasi dari pemerintah terhadap masyarakat tentang pembuatan Akta Kelahiran, maka semakin tinggi pula peningkatan jumlah anggota masyarakat yang membuat Akta Kelahiran. Sebaliknya, jika sosialisasi yang dilakukan oleh pemerintah tidak tepat maka peningkatan jumlah anggota masyarakat yang membuat Akta Kelahiran rendah.
2. Ada pengaruh yang positif dan signifikan pengetahuan masyarakat tentang fungsi Akta Kelahiran terhadap peningkatan jumlah anggota masyarakat yang membuat Akta Kelahiran.
Jadi Semakin tinggi pengetahuan masyarakat terhadap fungsi akta kelahiran, maka semakin tinggi pula peningkatan jumlah anggota masyarakat untuk membuat akta kelahiran. Sebaliknya, jika warga desa

tidak mengetahui tentang fungsi Akta Kelahiran maka peningkatan jumlah anggota masyarakat yang membuat Akta Kelahiran akan rendah

3. Ada pengaruh yang positif dan signifikan antara sosialisasi dan pengetahuan terhadap peningkatan jumlah anggota masyarakat yang membuat Akta Kelahiran. Hasil korelasi menunjukkan hubungan yang positif dan signifikan. Jika sosialisasi dari pemerintah dan pengetahuan masyarakat baik, maka jumlah anggota masyarakat yang membuat Akta Kelahiran meningkat. Dan sebaliknya, jika sosialisasi dari pemerintah dan pengetahuan masyarakat rendah, maka rendah pula jumlah anggota masyarakat yang membuat Akta Kelahiran.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis data mengenai Pengaruh sosialisasi dan pengetahuan warga desa sumberagung terhadap peningkatan jumlah anggota masyarakat yang membuat Akta Kelahiran Kecamatan Ambarawa Kabupaten Pringsewu Tahun 2011, maka peneliti mengemukakan beberapa saran :

1. Kepada Dinas Catatan Sipil di Kabupaten Pringsewu hendaknya melakukan secara efektif sosialisasi kepada masyarakat desa tentang Akta Kelahiran melalui aparatur desa, guna meningkatkan jumlah anggota masyarakat yang membuat Akta Kelahiran yang selama ini dinilai kurang berhasil. Adapun program dan kegiatan yang diharapkan dengan memberikan kemudahan baik dalam hal pelayanan dengan memberikan kemudahan baik dalam hal pelayanan dengan memiliki peralatan-peralatan yang lebih modern yang

dapat membantu proses kepengurusan Akta Kelahiran dengan mudah ataupun memberikan bantuan secara gratis dalam mengurus Akta Kelahiran.

2. Pemerintah desa diharapkan menertibkan calo-calo yang sangat merugikan masyarakat dalam pengurusan Akta Kelahiran.
3. Masyarakat hendaknya menyadari pentingnya manfaat Akta Kelahiran bagi seorang anak dalam kehidupan yang akan datang yaitu untuk syarat mendaftar sekolah, melamar pekerjaan dan menikah.